

**IMPLEMENTASI METODE *LEARNING START WITH A QUESTION* PADA PEMBELAJARAN AKIDAH AKHLAK  
DI MA MAZRO'ATUL HUDA WONORENGGO  
KARANGANYAR DEMAK**



**SKRIPSI**

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjan (S1)  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)

Oleh:  
**I'ah Lu'luatus Sholihah**  
**NIM 1610110392**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2020**



KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH

Program Studi Pendidikan Agama Islam  
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : I'ah Lu'luatus Sholihah  
NIM : 1610110392  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : Implementasi Metode *Learning Start with a Question* pada Pembelajaran Akidah Akhlak di MA Mazro'atul Huda Wonorenggo Karanganyar Demak  
Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbingan sejak 02 Oktober 2019 sampai dengan 09 Maret 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 12 Maret 2020

Pembimbing,

Suciati, M. Pd.

NIP. 198609242015032007



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Pah Lu'luatus Sholihah/ NIM 1610110392  
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Agama Islam  
Judul : Implementasi Metode *Learning Start with a Question* pada Pembelajaran Akidah Akhlak di MA Mazro'atul Huda Wonorenggo Karanganyar Demak

Telah diujikan pada 21 April 2020 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. H. Supa'at, M.Pd.</u></b> NIP. 196105031987031003 Ketua/Penguji I	13 / 2020 / 05	
<b><u>Rukhaini Fitri Rahmawati, M.Pd.I</u></b> NIP. 199004072015032008 Penguji II	13 / 2020 / 05	
<b><u>Arghob Khofva Haqiqi, M.Pd.</u></b> NIP. 199102032018012001 Sekretaris/Penguji III	13 / 2020 / 05	
<b><u>Suciati, M. Pd</u></b> NIP. 198609242015032007 Dosen Pembimbing		
<b><u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u></b> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya I'ah Lu'luatus Sholihah NIM 1610110392 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 05 Maret 2020

Yang Menyatakan



(I'ah Lu'luatus Sholihah)

## MOTTO

فَاسْأَلُوا أَهْلَ الذِّكْرِ إِنْ كُنْتُمْ لَا تَعْلَمُونَ

“.....maka bertanyalah kepada orang yang mempunyai pengetahuan jika kalian tidak mengetahui.”

(Q. S. an-Nahl: 43)



## PERSEMBAHAN

Skripsi ini penulis persembahkan untuk orang-orang yang telah berjasa dalam kehidupan peneliti dan juga kepada orang-orang yang senantiasa mendukung dan memberi motivasi kepada peneliti untuk senantiasa menjadi lebih baik serta kepada orang-orang yang telah bersedia untuk membantu penelitian ini. Khususnya peneliti persembahkan kepada kedua orang tua yang senantiasa membimbing, mengarahkan dan memberikan cinta dan kasih sayangnya setiap saat yaitu ayahku tercinta H. Sholihun Ahmad, S. Pd. I dan Ibuku Hj. Faridah tercinta, serta kepada saudari perempuanku yaitu Oviya'ul Izzah yang selalu memberikan perhatian dan *support* kepada peneliti.

Selanjutnya peneliti persembahkan untuk orang-orang yang telah ikut serta mendukung dan memberi motivasi kepada saya agar penulisan skripsi ini segera diselesaikan yaitu:

1. Kepada guru saya M. Rozinul Masisi, M. Pd.
2. Kepada sahabat saya, khususnya kepada Abdurrachman Wahid dan Rike Ida Ayu Noor S.
3. Kepada teman-teman kelas K-PAI angkatan 2016, khususnya kepada Milad Agustina, Azza Nur Laila, Sofia Nita, Nur Qoyyimah, Intan Jati, Rika Indah Sari, Alvin Mubarak, Solikul Huda, dan Muhammad Amin
4. Kepada teman-teman KKN-IK 2019 tercinta di MA Mazro'atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak
5. Serta kepada semua yang aku anggap sahabat dan teman-temanku dari yang sekarang masih satu almamater IAIN Kudus maupun yang lainnya.



## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوع	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاء	qara'a	القَضَاء	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamaluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamal al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis haturkan kepada Allah Subhanau wa Ta'ala yang senantiasa memberi ke-imanan, ke-istiqomahan, kemudahan, dan rahmatnya kepada semuanya yang Ia kehendaki. Sholawat serta salam penulis haturkan kepada junjungan dan panutan Rasulullah Muhammad Sholallahu 'Alaihi wa Salam, sebagai manusia yang penuh keberkahan dan inspirasi semua orang. Serta Salam Kepada keluarga Beliau, Sahabat-sahabat Beliau, para ulama' dan pengikutnya yang senantiasa menjalankan syari'at Islam.

Dengan mengucapkan *Hamdalah*, dan atas berkat rahmat Allah Subhanahu wa Ta'ala yang senantiasa memberi kemudahan dan ide-ide dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini guna memperoleh gelar sarjana (S1) pada bidang Pendidikan Agama Islam di IAIN Kudus. Selanjutnya dengan penuh keikhlasan dan kerendahan hati penulis menghaturkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah mendukung dan memfasilitasi penelitian ini. Khususnya almamater tercinta IAIN kudus beserta jajaran pengurusnya dan penulis berterimakasih kepada dosen-dosen dan guru-guru yang telah membimbing dan mendukung dengan sangat baik, yaitu:

1. Dr. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor IAIN Kudus
2. Dr. Abdul Karim, M.Ag. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus
3. Ahmad Falah, M.Ag. selaku Ketua Prodi PAI IAIN Kudus
4. Dr. Ma'mun Mu'min, M.Ag. selaku Dosen Pembimbing Akademik
5. Suciati, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi
6. Drs. H. Achmad Syafiq, S. Pd. I, MM. selaku Kepala Madrasah MA Mazro'atul Huda; dan,
7. Kepada semua pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah bersedia mendukung kelancaran penulisan skripsi ini dan kepada semua guru-guru yang telah membimbing dan mengajari tentang ilmu pengetahuan kepada penulis.



Penulis haturkan terima kasih dan semoga dibalas dan diberi Allah pahala yang berlipat ganda, aamiin. Semoga skripsi ini bermanfaat.

Kudus, 05 Maret 2020  
Yang Menyatakan

Pah Lu'lu'atus Sholihah  
NIM 1610110392

